

## Califica *Fitch* de neutral a la Reforma Financiera

### ■ No ve cambios en la nota soberana ni en la perspectiva de nota

La propuesta de Reforma Fiscal y de Presupuesto para 2014 del Gobierno de México es "neutral" para la calificación crediticia, afirmó un analista senior de la agencia Fitch Ratings, que no ve cambios en la nota soberana ni en la perspectiva de calificaciones del país por al menos un año.

"Creo que, en general, el paquete (de Reforma y Presupuesto) es neutral para la calificación crediticia", dijo Shelly Shetty, analista senior de deuda soberana de Fitch en una entrevista telefónica con Reuters.

Fitch elevó en mayo la calificación soberana en moneda extranjera de México a "BBB+" con panorama estable, en una medida que fue calificada como agresiva por algunos analistas dado que en ese entonces el Gobierno del presidente Enrique Peña Nieto aún no había presenta-

do sus proyectos de reforma Energética y Fiscal.

El paquete económico para 2014 y las reformas, además, incluyen proyectos de contenido social que podrían incrementar el gasto público.

Y luego de años de disciplina fiscal, el presupuesto contempla la posibilidad de un déficit de 1.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en un intento por darle impulso a una economía que ha crecido a tasas débiles por años. (Reuters)